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À : Enquete Publique PLU 

Objet : Enquête publique  

  

Prétendre faciliter la mixité sociale en multipliant les risques de tensions, voire des conflits 

entre les propriétaires déjà résidents et les nouveaux arrivants locataires relève pour le 

moins du paradoxe . 

 

Or c’est très exactement ce qui se passerait si la stratégie urbanistique décrite dans le PLU 

,consistant à disperser les LLS un peu partout dans Boissise le Roi ,finissait par être mise en 

application . 

 

Le niveau d’acceptabilité de ce plan est d’autant plus faible qu’il existe d’autres solutions 

pour résoudre le déficit de LLS sur notre commune . 

 

On peut raisonner au niveau de la communauté de communes et non pas de la seule 

commune de Boissise le roi .C’est la position défendue par Madame Aude Luquet députée 

de la première circonscription de Seine et Marne.Si ,pour l’heure les choses ne semblent 

guère avancer tout n’est pas perdu .Il conviendrait donc de gagner du temps. 

 

L’autre solution consisterait à relancer le projet dit de la « Pierre Frite « mis à l’écart par le 

conseil municipal ,dès le 23 septembre 2023. 

Pourquoi une telle précipitation? Ledit projet présentait pourtant au moins 4 avantages  

         Contribuer à établir un minimum de continuité territoriale entre Orgenoy et Boissise  

          Regrouper sur un même espace ,dûment aménagé ,les LLS imposés par la loi SRU et le 

SDRIF. 

          Limiter l’impact ,tant environnemental que sociologique et financier lié à la venue des 

LLS ,en évitant leur éparpillement sur une multitude de sites déjà construits. 

           Favoriser la re localisation sur une zone d’activité bien structurée de tout ou partie des 

activités implantées de façon anarchique au km 43 de la route de Paris. 

 

A noter que les terres agricoles qui seraient artificialisee en raison des constructions 

nouvelles sur ce site de la «  Pierre Frite «  ,pourraient trouver leur compensation dans la 

remise en culture des terrains récupérés sur la zone dite du KM 43 . 

 

Au plan formel ce projet permettrait de dire qu’il existe dans le PLU une disposition à 

caractère vraiment urbanistique. 

En effet le document soumis à enquête publique apparaît plutôt comme une compilation de 

textes ,de réglementations et de schémas assez obscurs et sans ligne directrice forte.             

                  Catherine Bordier  

 


